

REDAKSI SATU

Terima Kunjungan Outing Class PAUD Dharma Bhakti, Koramil 0811/11 Kenduruan Kenalkan TNI AD

Basory Wijaya - TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 26, 2024 - 19:50



TUBAN, – Koramil 0811/11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban menerima kunjungan Outing Class anak PAUD KB Dharma Bhakti dengan memberikan pemahaman tentang Profesi dilingkungan TNI AD khususnya tugas pokok Babinsa bertempat di Makoramil 0811/11 Kenduruan Kabupaten Tuban, Senin (26/02/2024).



Kunjungan Kelompok Bermain Dharma Bhakti Desa Sidohasri Kecamatan Kenduruan yang mendatangi Koramil 11 Kenduruan sebagai salah satu tujuan wisata anak didik ini, merupakan salah satu program dari Kepala Sekolah PAUD Dharma Bhakti Desa Sidohasri untuk mengenalkan anak didiknya kepada satuan TNI AD serta anggota yang berdinasi didalamnya.

Kedatangan anak-anak dengan di dampingi Orang tua wali murid ini berjumlah 15 siswa serta Guru pembimbing, sengaja dijadwalkan khusus hari ini keliling instansi Pemerintahan yaitu kantor TNI dan Polri.

Danramil 0811/11 Kenduruan Letda Inf Ahmad mengatakan bahwa, kedatangan anak PAUD KB Dharma Bhakti sangat disambut dengan senang hati, karena Koramil sebagai Instansi Militer yang ada diwilayah menjadi tempat berkunjung anak-anak setingkat PAUD, secara tidak langsung mereka sudah dikenalkan dengan Tentara Nasional Indonesia.

“Kunjungan Koramil ini akan teringat dalam benak anak-anak didik sampai besar nanti, dan dapat memungkinkan anak-anak ini kelak ingin menjadi Tentara”, Terang Danramil.

Danramil mengenalkan kepada anak-anak tentang Kantor Koramil, Sebutan Pimpinan Koramil, serta contoh baju yang digunakan oleh Tentara dalam kedinasan.

Kepala Sekolah PAUD Dharma Bhakti Ibu Sugiharti, S.Pd., menyampaikan bahwa untuk menghibur anak-anak, Danramil memberikan Permen dan Wafer sebagai bentuk perhatian dan menambah anak-anak lebih bergembira, meskipun

sedikit yang dapat diberikan kepada mereka, ini akan membuat anak-anak dan Orang tua wali murid ikut senang.

“Selain menerima pengenalan jenis seragam TNI, anak-anak juga diajak keliling oleh salah satu Babinsa untuk memberikan gambaran kantor dan ruangan yang digunakan untuk bekerja”, Ucap Babinsa.

Diakhir acara kunjungannya, Kepala Sekolah PAUD Dharma Bhakti Ibu Sugiharti, S.Pd., sangat berterimakasih kepada Danramil beserta anggota Babinsa yang telah menyambut baik kedatangan anak didik mereka, sehingga kegiatan berjalan dengan lancar dan menyenangkan anak-anak.

“Luar biasa sambutan untuk anak-anak PAUD, sangat terkesan bagi kami”, Tutar Kepala Sekolah.

Diakhir kegiatan dilaksanakan foto bersama dengan anggota Koramil serta Anak didik dan wali murid. (Faro)